



Bericht: Carolin Sperger / Foto: Brigitte Fröschl

## Erntedankfest im Waldkindergarten

**Hohenthann.** Die Kinder und Pädagogen vom Waldkindergarten Hohenthann feierten kürzlich gemeinsam das Erntedankfest.

Jedes Kind durfte zum Fest eine einheimische Frucht mitbringen. Unter dem Thema „vom Kern/Samen zum Baum“ legten sie damit ein wunderschönes Apfelbaumbild. Das Danke-Gebet für die reiche Ernte durfte natürlich eben sowenig fehlen wie die anschließende Brotzeit. Hier teilte man noch ein Brot, dass mit dem Schnittlauch aus dem eigenen Sonngarten belegt wurde. Für Groß und Klein eine schöne Feier im Herbstwald.

